



Bericht und Beschlussempfehlung

des Umwelt- und Agrarausschusses

Nachhaltige Entwicklung der Offshore-Windkraft

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Drucksache 17/598

Der Antrag „Nachhaltige Entwicklung der Offshore-Windkraft“ ist durch Plenarabschluss vom 9. Juli 2010 federführend an den Umwelt- und Agrarausschuss und zur beteiligten Beratung an den Wirtschaftsausschuss überwiesen worden.

Der beteiligte Wirtschaftsausschuss empfahl dem federführenden Umwelt- und Agrarausschuss mit den Stimmen der Fraktionen von CDU und FDP gegen die Stimme der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bei Enthaltung der Fraktionen von SPD, DIE LINKE und SSW, den Antrag abzulehnen.

Der federführende Umwelt- und Agrarausschuss hat den Antrag in seiner Sitzung am 1. Dezember 2010 beraten und empfiehlt dem Landtag mit den Stimmen von CDU und FDP gegen die Stimmen der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, DIE LINKE und SSW, den Antrag abzulehnen.

Klaus Klinckhamer
Vorsitzender